

## COMMUNIQUÉ

### TRANSPORT EN COMMUN NOUVEAUX AUTOBUS MAINTENANT EN CIRCULATION

**Baie-Comeau, le 27 août 2014.** – Depuis lundi, le Service de transport en commun de la Ville de Baie-Comeau est muni des trois nouveaux véhicules qui avaient été annoncés au printemps dernier. Ces autobus blancs seront identifiés avec le logo de la Ville de Baie-Comeau prochainement.

Ainsi, les utilisateurs du transport en commun bénéficient maintenant d'autobus à l'apparence soignée, plus confortables, avec plus d'espace pour les personnes à mobilité réduite et dotés d'une marche d'entrée plus basse qui facilite l'accès aux usagers.

Avec une capacité de 23 passagers, soit la moitié moins que les véhicules actuels, les autobus sont davantage adaptés à l'achalandage du service. Enfin, d'un point de vue environnemental, ils consomment moins d'essence, permettant ainsi de réduire l'émission de gaz à effet de serre, ce qui est une action cohérente avec notre Politique de développement durable.

Rappelons que ce renouvellement des trois véhicules du transport en commun ne comportait aucuns frais pour les contribuables.



- 30 -

Source : Mathieu Pineault, coordonnateur  
Service des communications et de la clientèle  
418 296-8142